
Муниципальное автономное учреждение 
«СПОРТИВНАЯ ШКОЛА ОЛИМПИЙСКОГО РЕЗЕРВА 

КИРОВСКОГО РАЙОНА» г. Перми

Протокол
заседания комиссии по противодействию коррупции

24.12.2020 № 2

Место проведения заседания: г. Пермь, ул. Сысольская, д. 10/5.
Время проведения заседания: 10:00 час.
Общее количество членов комиссии: 5 чел.
Присутствовало 5 чел.

Присутствовали:
Председатель комиссии:
Павлов Петр Юрьевич - директор;
Заместитель председателя комиссии:
Хисматулина Елена Александровна, заместитель директора по спортивной 
подготовке;
Члены комиссии:
Горбатовский Константин Эдуардович, заместитель директора по административно- 
хозяйственной работе;
Поспелова Наталья Николаевна, начальник отдела; 
секретарь комиссии:
Дудина Светлана Викторовна - секретарь руководителя.

Повестка заседания:

1. Отчет о реализации плана по противодействию коррупции в 2020 году.
2. О реализации мероприятий по плану противодействию коррупции на 2019-2020 гг.
3. Утверждение плана противодействия коррупции на 2021-2022 годы.

Слушали:
1. По первому вопросу выступил директор Павлов П.Ю., который рассказал 
присутствующим о проделанной работе по противодействию коррупции в 2020 году, 
ознакомил с отчетом о реализации плана противодействия коррупции в учреждении в 
2020 году.

Слушали:
2. По второму вопросу выступили:

- Поспелова Н.Н., которая рассказала о работе учреждения в 2020 году в сфере, 
регулирующей осуществление закупок, товаров, работ и услуг, согласно п. 12 ст. 7 
Федерального закона от 25 декабря 2008 г. N 273-ФЭ "О противодействии 
коррупции", как обеспечение добросовестности, открытости, добросовестной 
конкуренции и объективности при осуществлении закупок товаров, работ, услуг для 
обеспечения государственных или муниципальных нужд.

- Хисматулина Е.А., которая отметила отсутствие заявлений за 2020 год, 
подлежащих рассмотрению в соответствии с действующим законодательством



обращений физических и юридических лиц, содержащих сведения о коррупционных 
правонарушениях, совершенных сотрудниками учреждения. Жалоб со стороны 
родителей, тренерского состава и спортсменов по вопросам неэтичного или 
коррупционного поведения сотрудников учреждения не поступало.

Слушали:
3. По третьему вопросу выступил директор Павлов П.Ю., который ознакомил 
членов комиссии с проектом плана противодействия коррупции в учреждении 2021- 
2022 год.

Решили:
1. Утвердить отчет о реализации плана по противодействию коррупции в 2020 году.
2. Продолжить работу по формированию у работников учреждения негативного 
отношения к коррупции.
3. Признать работу комиссии по противодействию коррупции за 2020 год 
удовлетворительной.
4. Утвердить план противодействия коррупции в учреждении на 2021-2022 годы.

Председатель комиссии

Секретарь комиссии

П.Ю. Павлов

С.В. Дудина


